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Il sottoscritto consigliere comunale 

Premesso che 

Nella nostra città è necessario far fronte alle necessità delle persone senza fissa dimora che con il peggiorare 

delle condizioni climatiche e col permanere dell’emergenza COVD 19 sono maggiormente esposte ai rischi 

sanitari non potendo sopravvivere senza un riparo 

Considerato che 

Il dormitorio situato presso l’ex campo TAV non ha posti liberi essendo costantemente occupato dalle 

persone e famiglie ospitate stabilmente 

Ricordato che 

Lo scorso anno su richiesta delle associazioni di volontariato impegnate nell’assistenza ai senza fissa dimora 

il Comune di Novara ha allestito un’ospitalità notturna con 12/15 posti presso la sede del comitato di 

quartiere di Sant’Agabio di via Falcone, 9 ove gli ospiti erano sottoposti a tamponi COVID 19 periodici 

mettendo così in protezione le persone esposte all’emergenza freddo 

Rilevato che 

Tale soluzione seppure utile e necessaria non garantiva sufficiente distanziamento (in un’unica sala senza 

divisori erano ospitate tutte le persone) né sufficienti servizi igienici (assenza di docce) e ha preso il via alla 

fine di gennaio a inverno avanzato 

Interroga il Sindaco e la Giunta per sapere 

Quali iniziative intendano promuovere per far fronte all’emergenza freddo così da scongiurare eventuali 

conseguenze che, negli anni passati, hanno portato anche nella nostra città alla perdita di vite umane 

 

Alla presente si chiede risposta scritta ed orale. 
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Piergiacomo Baroni 

Novara, 3/11/2021 


